

Carmen´s Imbiss eröffnet die Burgersaison

Zur Freude aller Bürger und Bürgerinnen, luden Carmen und Oli zum Burgeressen auf dem Sportplatz in Bellingen ein und starteten hiermit seit langer Zeit in den ersten Arbeitstag. Dank den hungrigen Gästen entpuppte sich dieser Tag zu einem vollen Erfolg für Groß und Klein. Denn für Carmen und Oli stand schon vorher fest, die Trinkgeldkasse bekommen die Kinder aus dem Kindergarten. Wir freuen uns riesig über diese liebevolle Geste und möchten uns hiermit herzlich bei den beiden und allen Besuchern für die Großzügige Spende bedanken. Wir freuen uns schon auf die nächsten Burger von Carmen´s Imbiss und sind alle sehr erleichtert der Normalität wieder ein Stück näher zu kommen. Das Geld soll in ein neues Klettergerüst auf dem Außengelände, im kommenden Jahr, einfließen.

Vielen lieben Dank für eure Unterstützung sagen die Kinder und Erzieherinnen aus dem Kindergarten Ratz-Fatz Bellingen.

